

English version below

Presseeinladung: Vorstellung Künstlerische Leitung der documenta 16

Liebe Medienvertreter*innen,

ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg zur documenta 16 steht bevor: Die internationaler Expert*innen der Findungskommission – Yilmaz Dziewior, Sergio Edelsztein, N'Goné Fall, Gridthiya Gaweewong, Mami Kataoka und Yasmil Raymond – haben ihre Entscheidung getroffen und eine Künstlerische Leitung für die nächste documenta Ausstellung ausgewählt.

Wir laden Sie herzlich zur Vorstellung der Künstlerischen Leitung der documenta 16 ein.

Pressekonferenz: Vorstellung Künstlerische Leitung der documenta 16

Mittwoch, 18. Dezember 2024, 12.30 Uhr (Einlass ab 11.30 Uhr)

UK14, Untere Karlsstraße 14, 34117 Kassel

Wir bitten um Anmeldung mit Angabe Ihres Namens und des Mediums, für das Sie tätig sind, bis 16. Dezember 2024 an presse@documenta.de. Bitte bringen Sie für den Einlass zur Veranstaltung ein gültiges Ausweisdokument mit.

Livestream mit Simultanübersetzung ins Deutsche/Englische:

<https://youtube.com/live/DSahfWCMS9M?feature=share>

Die Künstlerische Leitung wird anwesend sein. Zur Bekanntgabe sprechen Yilmaz Dziewior und Mami Kataoka als Vertreter*innen der Findungskommission sowie der Aufsichtsratsvorsitzende der documenta und Museum Fridericianum gGmbH, Oberbürgermeister Sven Schoeller, der stellvertretende Aufsichtsratsvorsitzende und Hessischer Staatsminister für Wissenschaft und Forschung, Kunst und Kultur, Timon Gremmels, und der Geschäftsführer der documenta und Museum Fridericianum gGmbH, Andreas Hoffmann.

Im Anschluss an die Veranstaltung besteht die Möglichkeit, Kurzinterviews mit der Künstlerischen Leitung und den weiteren Beteiligten zu führen. Bitte teilen Sie uns Interviewwünsche bis zum 16. Dezember unter presse@documenta.de mit.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

English Version

Press Invitation: Presentation Artistic Direction of documenta 16

Dear Representatives of the Media,

The next important step on the way to documenta 16 is upon us: The international experts of the Finding Committee – Yilmaz Dziewior, Sergio Edelsztein, N'Goné Fall, Gridthiya Gaweewong, Mami Kataoka, and Yasmil Raymond – have made their decision and selected an Artistic Direction for the next documenta exhibition.

We cordially invite you to the presentation of the Artistic Direction of documenta 16.

Press Conference: Presentation Artistic Direction of documenta 16

Wednesday, December 18, 2024, 12.30 pm (doors open 11.30 am)

UK14, Untere Karlsstraße 14, 34117 Kassel

Please confirm you are able to attend by December 16, 2024 to press@documenta.de stating your name and the media outlet you work for. Please bring a valid form of ID for admission to the event.

Livestream with simultaneous interpretation into German/English:

<https://youtube.com/live/jjJhHx22Ltl?feature=share>

The Artistic Direction will be in attendance. Yilmaz Dziewior and Mami Kataoka as representatives of the Finding Committee as well as the Chairman of the Supervisory Board of documenta und Museum Fridericianum gGmbH, Lord Mayor Sven Schoeller, the Deputy Chairman of the Supervisory Board and Hessian Minister of State for Science and Research, Arts and Culture, Timon Gremmels, and the Managing Director of documenta und Museum Fridericianum gGmbH, Andreas Hoffmann, will all speak at the announcement.

Following the event, there will be the opportunity to conduct short interviews with the Artistic Direction and other participants. Please relay your interview requests to us at press@documenta.de by December 16.

We look forward to your participation!

Pressekontakt / Press Contact

documenta und Museum Fridericianum gGmbH

T +49 561 70727-4026

press@documenta.de